

Autoridades de Gaza reportan 30 muertos en bombardeo israelí a dos escuelas

La Defensa Civil de la Franja de Gaza indicó que un bombardeo israelí mató este domingo a por lo menos 30 personas en dos escuelas de un complejo educativo de Ciudad de Gaza que acoge a miles de palestinos desplazados por la guerra. "El número de mártires de la masacre de los bombardeos de las escuelas Hasan Salameh y Al Nasr ha aumentado a 30. También hay decenas de heridos", dijo a AFP el portavoz de la Defensa Civil, Mahmud Basal, quien previamente había dado parte de 25 víctimas mortales.

El ejército israelí confirmó el bombardeo e indicó que las dos escuelas albergaban un centro de mando y control del movimiento islamista Hamás, en el poder en Gaza. Un bombardeo israelí mató el viernes a 10 personas, según la defensa Civil, en otra escuela de Ciudad de Gaza, situada en el norte de la Franja. Israel acusa a Hamás de utilizar instalaciones civiles como centros de mando y control o para ocultar a sus jefes y combatientes. El movimiento palestino niega esas acusaciones.

La guerra estalló el 7 de octubre, cuando comandos islamistas mataron a 1.197 personas, en su mayoría civiles, y secuestraron a 251 en el sur de Israel, según un recuento basado en datos oficiales israelíes. Israel estima que 111 personas permanecen cautivas en Gaza, aunque

39 de ellas habrían muerto. En respuesta, Israel lanzó una ofensiva que ya mató a 39.550 personas en Gaza, también civiles en su mayoría, según el Ministerio de Salud del territorio, gobernado por Hamás desde 2007.

